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Il testo cosi' come e' uscito alla fine dalla limatura che abbiamo fatto e' un testo equilibrato, per la prima volta nella
nostra legislazione si parla esplicitamente del cosiddetto principio attivo.

Il medico deve indicare nella ricetta il principio attivo, cio' allinea il nostro paese con i piu' avanzati paesi occidentali,
consente di dire che finalmente la battaglia del farmaco equivalente e' una battaglia che puo' essere considerata
consolidata nel nostro paese". Lo ha detto il Ministro della Salute Renato Balduzzi, intervenendo alla trasmissione di
Radio Uno, "Prima di tutto".
  Battaglia che "servira' non soltanto ai noi cittadini - ha aggiunto - ma servira' nel medio e lungo periodo al servizio
sanitario nazionale perche' consentira' un abbassamento dei prezzi dei farmaci cosiddetti generici che noi preferiamo
chiamare equivalenti, pero' non viene meno la responsabilita' del medico che puo' indicare un farmaco con il nome
commerciale che non possa essere sostituito da altri farmaci equivalenti, ne da una sintetica motivazione scritta, quindi
sono tutti in qualche misura salvaguardati , il cittadino, l'industria e il medico". (AGI) .
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